
Bericht der Landesjugendwartin zum Geschäftsjahr 2023 
 
Liebe Musikerinnen, und Musiker, Werte Gäste, 
 
zur heute stattfindenden Jahreshauptversammlung der Bläserjugend möchte ich Euch alle recht herzlich 
begrüßen. 
In meinem Bericht werde ich über die Aktivitäten der Bläserjugend Mecklenburg-Vorpommern aus dem 
Kalenderjahr 2023 berichten. 
 
Die Bläserjugend M-V stand durch einen schlecht besetzten Vorstand und durch den Rückzug des 
Antrags auf Fördermittel beim LaGuS vor einer großen Herausforderung. Da wir nicht alle Posten besetzt 
hatten, haben wir eng mit dem Präsidium zusammengearbeitet. An dieser Stelle möchte ich mich recht 
herzlich für die Unterstützung durch Maria Knoll unserer Präsidentin sowie Silvia Jendrejewski, 
Schatzmeisterin des Bläserverbandes, für Ihre Arbeit bedanken. 
 
2023 fanden keine alleinigen Vorstandssitzungen der Bläserjugend statt. Alle wichtigen Informationen, 
Beschlüsse oder Probleme wurden jedoch entweder bei den Vorstandssitzungen des Bläserverbandes 
oder bei Onlinesitzungen mittels Skype angesprochen.  
 
In der Jahreshauptversammlung am 04.11.2023 standen die Positionen des Kassenwartes* sowie die 
Position des Schriftführers* zu Wahl. 
Wir konnten mit großer Erleichterung für die Bläserjugend M-V Frances Barkow als Kassenwartin 
gewinnen. Außerdem konnten wir auch mit Dirk Littmann einen 2. Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 
2023 finden. Leider konnten wir die Position des Schriftführers* nicht besetzen und vertagten dies auf die 
Vollversammlung vom Bläserverband M-V e. V. am 25.11.2023.  
Bis zur Vollversammlung des BVMV haben sich die Bläserjugend und der Bläserverband nochmal 
getroffen um zu überlegen, wie wir die Position des Schriftführers* besetzen könnten. Da sind wir zum 
Entschluss gekommen, der Vollversammlung den Vorschlag zu machen diese Position aus der 
Jugendordnung raus zu nehmen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen, so dass wir somit 
alle Positionen der Bläserjugend besetzt haben. 
 
Vom 12.05.-14.05.2023 konnten wir mit 22 Teilnehmern einen Brass-Band-Workshop unter der Leitung 
von Hans Jacob in Schwerin, mit einem gut besuchten Abschlusskonzert durchführen. Alle Teilnehmer 
und auch Besucher waren begeistert. 
 
 
Abschließend möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit bei den Vorstandsmitgliedern bedanken. 
 
Ebenfalls bedanke ich mich für eure Aufmerksamkeit und stelle diesen Bericht jetzt zur Diskussion. 
 
 
 
 
 
Manja Wohlfahrt 
Landesjugendwartin 


